

¡Logran sello de oro! Hospital TecSalud es reconocido en cardiología



El [Hospital Zambrano Hellion](#) fue galardonado con el **sello de oro** del programa **Get with the Guidelines**® de la **Asociación Americana del Corazón (AHA)** por sus buenas prácticas en el manejo de pacientes con infarto.

De acuerdo con el doctor **Erasmus de la Peña Almaguer**, director del Instituto de Cardiología y Medicina Vascular de TecSalud, este premio representa **un gran logro en términos de calidad en la atención**.

*“Es una muestra de que vamos por buen camino y avanzando en el tratamiento de enfermedades cardiacas para **mejorar la sobrevivida de nuestros pacientes**”,* señaló.

Cabe destacar que el hospital es el primero a nivel privado en México en recibir este tipo de reconocimiento por parte de la AHA.

El galardón fue otorgado en el **XXI Congreso Nacional de Cardiología** de la **Asociación Nacional de Cardiólogos de México (ANCAM)**, a un año de haber recibido el sello nivel *Silver plus*.



/> width="800" loading="lazy">

Guías basadas en evidencia científica

Get with the Guidelines® es un programa diseñado para compartir conocimiento y mejores prácticas, basadas en evidencia, para el tratamiento de **enfermedades cardiovasculares**.

Se centra en proporcionar a los hospitales herramientas, educación y soporte, para implementar **guías internacionales** que brinden mejores resultados en la atención.

*“Tratar a un paciente basado en procedimientos estandarizados y comprobados científicamente, ha demostrado **mejorar significativamente el pronóstico** de una enfermedad”,* comentó el doctor Erasmo.

Agregó que aplicar estas guías internacionales no solo mejora la **efectividad del tratamiento**, sino que ofrece un marco para el seguimiento a largo plazo de las enfermedades cardíacas.

“Estas guías representan el consenso de expertos de diferentes partes del mundo, lo que las hace más robustas, confiables y esenciales para mejorar los resultados de los tratamientos”, subrayó.



/> width="800" loading="lazy">

Sumar a un proyecto mayor

Asimismo, el director del Instituto de Cardiología, señaló que este reconocimiento suma al proyecto de TecSalud de consolidarse como un **Centro Médico Académico**.

Explicó que este concepto se basa en **tres pilares** fundamentales: **atención al paciente**, **investigación** con impacto en los tratamientos y **formación** de profesionales especializados.

“Nuestro objetivo es brindar una atención centrada en el paciente, tomando decisiones de manera colaborativa y personalizada”.

*“La medicina personalizada implica adaptar los tratamientos a las necesidades específicas de cada paciente, tomando en cuenta la opinión de un **comité experto** y las **guías médicas**”, dijo.*

“Tratamientos basados en evidencia científica mejoran significativamente el pronóstico de una enfermedad”.

Buscan frenar la principal causa de muerte en México

De acuerdo con el doctor, el reconocimiento llegó un momento en el que el tratamiento efectivo contra las enfermedades cardíacas se ha vuelto más relevante que nunca.

Alertó que México enfrenta un problema de enfermedades cardiovasculares al señalar que son la **principal causa de muerte en el país**.

Esto debido a que muchas personas llevan hábitos poco saludables y restan importancia a factores de riesgo.

"El colesterol alto, la presión arterial elevada y la diabetes no siempre se perciben con la gravedad necesaria a diferencia de factores de riesgo de otras enfermedades como el cáncer", señaló.

"Estas guías nos permiten aplicar de manera efectiva conocimientos clave para prevenir y tratar enfermedades de las arterias coronarias para que las personas gocen de una vida más larga y saludable", añadió.



/> width="800" loading="lazy">

Finalmente, el doctor destacó que este logro es el resultado de un **esfuerzo colaborativo** de un equipo multidisciplinario de profesionales de la salud y administrativos en el área de cardiología.

“Me llena de orgullo estar rodeado de un equipo comprometido, no solo con el cuidado de la salud de nuestros pacientes, sino con estos proyectos de mejora continua”, concluyó.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR: